



■ A LAS 20 HORAS

Segunda jornada hoy del ciclo “Fe y ateísmo en el siglo XXI” en el Liceo

L.G.

El Teatro Liceo acogerá desde hoy y hasta el próximo miércoles tres nuevas mesas redondas incluidas en el ciclo sobre “Fe y ateísmo en el siglo XXI”, organizado por la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca (ASUS) en colaboración con la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes.

Hoy, a las 20 horas y con la entrada libre hasta completar el aforo, tendrá lugar la mesa redonda “La fe en un mundo increyente”, en la que participará el obispo emérito de Guadalajara-Sigüenza José Sánchez y estará moderada por José M^a Miñambres, párroco de San Juan Bautista.

■ HASTA EL DÍA 18

Tráfico controlará esta semana el transporte escolar en Salamanca

La Dirección General de Tráfico pone esta semana en marcha una campaña especial de vigilancia y control del transporte escolar, con inspección de autorizaciones y vehículos destinados a este cometido.